

Martes, 04 de diciembre de 2012

[Inicio](#) | [El termómetro](#) | [Revista de prensa](#) | [El bisturí](#)



ENCUESTA DE GRÜNENTHAL Y ANTENA 3

El 40% de niños hospitalizados siente dolor con frecuencia

Los especialistas consideran que es una "incidencia alta, mayor de la esperada"

Miércoles, 05 de septiembre de 2012, a las 08:28



Eva Fariña. Fotos: Diego S. Villasante. Madrid

Cuatro de cada diez niños ingresados en un hospital siente dolor con frecuencia, según los resultados del 'Estudio sobre el dolor en niños hospitalizados', realizado a casi 400 menores de entre 7 y 12 años ingresados en 20 hospitales españoles. Las conclusiones de este trabajo han sido presentadas este martes por la Fundación Grünenthal y la Fundación Antena 3, con el objetivo de "conocer en profundidad los aspectos más sociales y emocionales del dolor en la infancia". Uno de los expertos que ha analizado las conclusiones de la encuesta ha sido Francisco Reinoso, coordinador de la Unidad del Dolor Infantil del Hospital La Paz de Madrid. Entre los datos que ha destacado, se ha referido a que cuatro de cada diez niños ingresados en un hospital sienten dolor. "Es una incidencia alta, mayor de la que los especialistas nos esperábamos", ha indicado.



Han presentado los resultados de la encuesta Eva Aranda (izq.) y Jorge Clemente, ambos de Demoscopia, empresa encargada de realizar el trabajo; Julia Vidal, psicóloga experta en dolor crónico; Francisco Reinoso, coordinador de la Unidad del Dolor Infantil del Hospital La Paz de Madrid; Lary León, responsable del programa de asistencia hospitalaria y directora del Canal Fan3 de Antena 3; Ángela González, gerente de Gestión de Proyectos de la Fundación Grünenthal; Mar Serrano, del Área de Analgesia del Departamento Médico de la Fundación Grünenthal, y Juan Casado, jefe del Servicio de Pediatría del Hospital Infantil Universitario Niño Jesús de Madrid.

Francisco Reinoso también ha destacado que solo el 40 por ciento de los niños encuestados consideran que se les ha informado "con detalle" sobre el tratamiento al que iban a ser sometidos; un 37 por ciento dice que solo le han dicho "algunas cosas" y un 20 por ciento asegura que "no le contaron nada".

Uno de los aspectos más valorados en la encuesta es el referido a la atención del personal sanitario del hospital. Así, el 42 por ciento de los niños dice que la persona que mejor le cae es una enfermera; a continuación, un médico, con un 25 por ciento, mientras que solo un diez por ciento confiesa haber tenido algún problema con algún médico o enfermera.

En líneas generales, el "trato recibido" es lo mejor valorado de su estancia en el hospital, con un 94 por ciento de aprobación, seguido por las actividades que se pueden realizar durante sus estancia, como ver la televisión, asistir al colegio o los juegos. En el lado negativo, los niños han indicado que los pinchazos o la extracción de sangre (28 por ciento) son las prácticas que les dan más miedo y también las que más les duelen. La comida es otro de los factores peor valorados por los menores, con un 16 por ciento.



Jorge Clemente, de Demoscopia, explica las principales conclusiones del estudio, presentado en la Fundación Pons de Madrid.

buscador de noticias

Escriba el texto a buscar

SANITARIA 2000.tv



Tertulias

Cafés de redacción

Debates sanitarios

La entrevista

Redacción Médica **redaccionmedica**

redaccionmedica Asturias | El proyecto de decreto relativo a la jornada laboral de los médicos es "agresivo", informa @kar_garrido redaccionmedica.es/autonomias/ast... 4 hours ago · reply · retweet · favorite

redaccionmedica Navarra | Los sindicatos convocan huelga el 17 de diciembre contra "el desmantelamiento de la sanidad pública" redaccionmedica.es/autonomias/nav... 4 hours ago · reply · retweet · favorite

redaccionmedica Canarias | Sanidad destaca que la lista de espera para primera consulta médica desciende un 6 por ciento redaccionmedica.es/autonomias/can... 4 hours ago · reply · retweet · favorite

Aliad_ ¿Por qué la seguridad de la información es un tema clave en Sanidad? Artículo de nuestro jefe de proyectos jurídicos

Join the conversation